
Protokoll der
Fachschafts-Sitzung 

(Gender, Soziologie, Social Science, 
Interdisziplinäre Anthropologie)

vom 10.12.14

Mit <ANZAHL>   Mitgliedern beschlussfähig.

Tagesordnung
TOP 0: Formalia
TOP 1: Kaffee
TOP 2: Bericht aus dem StuRa

1) 2 nette Jungs, die JOurnalismusmaster machen
2) DGB
3) DIENSTAG 14 Uhr öffentliche Senatssitzung → alle kommen
4) Evaltuation
5) Abstimmungen

TOP 3: Bertas verteilen
TOP 4: Fachschaftshütte
TOP 5: KG4 Glühweintrinken
TOP 6: Post

1) Abstimmungen
TOP 7: Speicher für die nächste Zeit
TOP 8: Mail
TOP 9: Homepage
TOP 10: Runder Tisch
TOP 11: Tod von Prof. Schwengel: Karte schreiben?
<GANZ ZUM SCHLUSS: AUF TOP-LISTE RECHTE MAUSTASTE, "VERZEICHNIS AKTUALISIEREN", DANN DIESEN  
HINWEIS LÖSCHEN>  

TOP 0: Formalia

TOP 1: Kaffee

Einkauf:  GLlÜÜÜÜHWEIN!!! =) Eric und Julian. Dienstag könnte auch Truc. evtl. am Montag 
oder Dienstag..(ich krieg das Gelb nicht weg...) weil viel zu schleppen. lieber mehr Glühwein 20 Li-
ter cira. 

1. Schicht (12 Uhr bis 13 Uhr): Max Truc

2. Schicht (13 Uhr bis 14 Uhr): Lukas; Isa

3. Mittelschicht: Calros

Abbau: Matthias Julian

TOP 2: Bericht aus dem StuRa

1) 2 nette Jungs, die JOurnalismusmaster machen
wünschen sich Stimmungsbild zum Thema Nachhaltigkeit beim Bau der neuen UB



wir wissen dummerweise nicht so viel darüber...

hat Solarzellen auf dem Dach, wo Sonne shcient Fenster, Brunnen, der kühlt (ohne mehr Energie...)

war etwas unklar, was sollen wir abstimmen?

swir sollten zurück melden, dass wir uns noch nicht so damit beschäftigt haben, und sie sollen ge-
nauer sagen, was sie wissen wollen

2) DGB
stellt Hib vor: Uni zuständige Gruppe, hat sich vorgestellt, bei beratungsbedarf, kann man dahin

Anni hat ein Heftchen

am 21. 1.: Essen Suppe im Asta. Kann man kommen

3) DIENSTAG 14 Uhr öffentliche Senatssitzung → alle kommen

4) Evaltuation
wollen wi ram runden Tisch ansprechen, dass sie die Evalutation nicht veröffentlicht haben..

5) Abstimmungen
Finanzantrag Kaffeemaschine KGiv 720€->  Industriemaschine. oder mehrere kleinere schnellere 
effektivere Dringend nötig. Christian aus Anglistik kümmer sich drum. 720 ist großzügig kalkuliert, 
mehr als gebraucht wird eh nicht gezahl. Vollautomat wär blöd. Dann können wir mindestens 1000 
Kaffee machen.

Bewerbungen: Eilanträge QSM. wurden angenommen

Anna-Tennenberg Stellv. Gleichstellungskommission hats letztes Jahr shcon gemacht,  könnte 
leicht einspringen, hält Gleistellung für wichtig.

Sören Rahnes Stellvt. Referat für polit. Bildung. Master NOn-Profit Management war früher in an-
derem Asta tätig, möchte mitarbeiten,

ist cool, dass es da Bewerbung gibt für polit. Bildung, Sören ist da auch schon aktiv, war auch un-
gewählt schon immer in AstaSitzungen, jemand neues tut auch gut

Abstimmung en bloc

Tierrechtsgruppe Uni Freiburg: Einrichtung Referat für Tierrechte

viele Studis beschäftigen sich damit-> schafft beteiligungsplattform, an Uni-Freiburg werden immer 
noch Tierversuche durchgeführt, auch für veganes Essen in Mensa. 

Ist nicht Umwelt-Thema, sonder auch ethische Aspekte

es gibt aber zu viele eingerichtete Referate

Aber: man andere Referate, die noch nie bestetzt waren, streichen.ließen sich zur Not ja auach wie-
der einführen



Parlament der Dinge im Stura irgenwann? :D Aber nein, das ist eigentlich wichtig

Erasmusreferat war auch nur kurz und sehr spezifische

viel Kritik kam aus konservativer Ecke... :D gerade weil Gedacht wurde, es sei ein Umweltthema, 
macht es erst recht Sinn, ein Tierrechtsreferat einzurichten

Abstimmungen j n e E Ergebnis

Stimmungsbild Nachhaltigkeit. fast niemand hat interesse, sichdamit 
zu beschäftigen

Kaffeemaschine 720€ 13 einstimmig

Anna Tennberg 11 2 angenommen

Sören Rahnes 11 2 angenommen

Tierrechtsreferat 13 2 angenommen

J = ja, n = nein, e = Enthaltung im StuRa, E = Enthaltung bei der Abstimmung

Termine: … siehe Sturaprotokoll... viele Partys. =)22.1. soziosause!!! =)
Weihnachtsfeier im Studierendenhaus nächste Woche
Listen machen!!! =) für die Partys der KGiv Fachschaften. =)

TOP 3: Bertas verteilen
Wer will?

problem. es gibt evtl nicht genug Leute, weils so kurzfristik kam, es soll eine unglaublihc gute Berta 
sein, die halbe Berta besteht aus Fachschaft... Wir könnten also auch diesmal. =) Und wir sind so 
toll,das letzt mal lief es ja auch super. 

Dienstag 1 Stunde. Felix le petit Eric Thea yeaheay12-13 uhr

TOP 4: Fachschaftshütte

Loch 8 oder Loch 107?

ihat aber niedrige Dekcen.

Straße direkt vorbei. es gibt Matratzen. wunderwundershcön. man kann Feuer machen, aber nicht 
gleichzeitig tanzen un dschlafen. Treppe gefährlich.

schildmatt? kann man evtl. nur halb buchen.. Aber da kommt dann evtl. noch eine andere Gruppe. 
=(

Termin?

Mal auf dem Fachschaftenwiki nach Hütten gucken

Forstihütte sei auch mega shcön, allerdings weiß man aber nur sehr kurzfristig, wann man hinkann

Räume werden gemacht!

Wer dudelt? Hüttenkümmernde Person kann ja auch selbst ein bisschen frei entscheiden. es waren 



eig immer ungefähr 20 Leute

Isa macht dudle. Nur sie die Hütte nicht buchen muss!

TOP 5: KG4 Glühweintrinken

näachste Woche Donnerstag oder Freitag im Konf1

Für Donnerstag spricht: manche Menshen sind vllt am Freitag schon in den Ferien...

Aber: nur uncoole Leute gehen shcon Freitags → 'Freitag sind nur noch coole da.

Freitagmorgens ist noch Uni. Man muss ja aber auch icht trinken, sondern kann kuscheln

9 für Donnerstag

7 für Freitag

Donnerstag, außer, die anderen Fachschaften sagen nein dazu, dann lieber Freitag, bevor wir gar 
keinen Glühwein trinken

TOP 6: Post
von Uni! oO viele Flyer, Universitycollege... wir sind sehr geehrt. Wir können gewinnen: 5000 €

1) Abstimmungen
Abstimmungen j n e Ergebnis

1. Antrag

2. Antrag

3. Antrag

4. Antrag

5. Antrag

TOP 7: Speicher für die nächste Zeit

TOP 8: Pachty

böser Rüffel: nur 1 Person hat sich eingetragen. oder so.

Genre Musik: müsste geklärt werden. 

wir müssen  schnell  Leute  finden...  Möglichkeiten.   guter  HipHop,  Tanzbares,  Techno,  Elektro-
swing, Balkanbeats, Dub, PsychedelicHouse, Techouse, Punk, egal, Zölftonmusik, Leute aus der 
Nähe der soziologie, mischen, DJ Legotechnik?

Elektroswing am Anfang dann elektronischer, härtere Beats: von den meisten gut, guter HipHop 
auch, wichtig: politishc nicht zu unkorret...

Problem: zwischen 10 und halb 12

mal Maggi anfragen-> Eric oder so fragt, vllt Max am Anfang? → Truc fragt mahct das witzig



TOP 8: Mail
von  Politik:  haben  sich  mit  KGiv  Bibliotheksleitung  getroffen,  könnten  ihre  QSM  dafür 
investieren,möchten sich regelmäßig mit ihnen treffen.

Wollen wir das auch machen? am besten ein gemeinsames treffen auch mit anderen Fachschaften

vllt sollten wir da nächste Wohce nohcmal drüber reden, nachdem wir alle die Mail gelesen haben.

Kampus-Kompas-Eu...  RiesenMail  an 107 Fachschaften.  Sammelt  alle  möglichen Fachschaften, 
bietet Plattform.. sodass studis die alle anschreiben können.  Scheinbar so ne Übersichtsseite, evtl. 
für faule menschen. Müssten wir uns auch alle mal anschauen. Kommerziell wär blöd, falls aber nur 
ein Vernetzungsdink: Info ding schadet ja nicht, wenigstens Link wär ja nice

Reden nächste Woche nochmal drüber

Inititive ? plattform für Studierende mit Behinderung oder chronischer Erkrankung... Matching ver-
fahren, das sucht nach passenenden Fördermöglichkeiten... sollen wir da einen Link zu auf die Ho-
mepage stellen?

Barrierefreies studieren ist aber ein wichtiges Thema, gerade in Soziologie ist das sehr schwierig...

eigentlich ist so ein projekt also unterstützenswert...

Mal bei den SOH-Referent*innen nachfragen? → ob das cool ist.

Datenkrake?... Muss man abwägen, ob die Vorteile vllt überwiegen, und je nachdem , wofür die 
Daten verwendet werden...

Carla fragt SOH

TOP 9: Homepage
julios hat die Homepage geändert, jaja! anregung die fachbereiche gender/anthro mehr auf Homepa-
ge vertreten!

TOP 10: Runder Tisch
grande hat dudle ans Institut geschickt. weitere Ideensammlung im Pad → Qualifikationsprofil wird 
kritisiert, Evaluation des Instiuts, Anwesenheitspflicht

TOP 11: Tod von Prof. Schwengel: Karte schreiben?
wollen wir der Familie eine Karte schreiben? evtl mit Foto von ihm beim SozioCup im Tor? wir 
wollen das und unser Beileid aussprechen
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